

## 2024 年度現役激励会

高 75 期 谷村 颯青

本年度の現役激励会は 6 月 8 日(土)にアベノ楓林閣にて行われました。高校 22 期の小林さんの挨拶に始まり、乾杯。料理に舌鼓を打ちしばし歓談タイムとなりました。続いて顧問の先生の挨拶がありました。昨年度から導入したエアドームの説明や現役部員の大会結果報告など、現役生の活動の様子を知ることができました。その後、現役部員の各学年代表による挨拶がありました。元気いっぱいの挨拶を温かい眼差しや拍手で見守る OB・OG さんの姿が印象的でした。歓談、食事を挟み、OB さん計 5 名の方から挨拶をしていただきました。皆さんに共通していたのは天王寺高校の縦のつながりについてです。天王寺高校出身ということだけで壁がなくなる、その経験談を話していただきました。世代を超えて繋がりが



ある確かな絆に心強さを感じました。式の最後に、毎年恒例の「黄塵はるか」を全員で歌い、2024 年度現役激励会の結びとし、顧問の先生方、現役生、OB・OG さん



全員での記念撮影をしました。最後に、小林会長、楓林閣さんをはじめ、会の準備に携わってくださった方々、お越しくくださった OB・OG さん、そして何より会を盛り上げてくれた現役部員のみんなに改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。

